

Brotfest



Am 7. Februar haben wir Egolzwiler Erstkommunikanten im Fuchsental unser Brotfest gefeiert. Neben vielen feinen mitgebrachten Köstlichkeiten haben wir Schlangebrot am Feuer gebacken. Es war ein toller Nachmittag!
Beatrice Blättler

Dänk dra!

Weltgebetstag der Frauen

Freitag, 2. März, 09.00, Kirche, anschl. Zmorge

Krankensonntag mit Fastenpredigt Christine Demel

Sonntag, 4. März, 10.30, Kirche

Café International

Mittwoch, 7. März, 09.00, Pfarreiheim

Krankensalbung

Freitag, 9. März, 15.00, Kirche

Rosenaktion

Samstag, 10. März, Vormittag

Erlebnistag 3. Klasse

Sa, 10. März, ab 14.00, Pfarreiheim

Senioren-Mittagstisch

Dienstag, 13. März, 11.30,
Rest. St. Anton, Egolzwil

Senioren-Wanderung

Do, 15. März, 13.45, Pfarreiheim

Fastenpredigt Fritz Renggli mit Kantoren

Sonntag, 18. März, 10.30, Kirche

Fastensuppe

Sonntag, 18. März, nach Gottesdienst



«Grüezi am Santebärg»

Grüssen ist eine schöne und verbindende Tradition bei uns am Santenberg und im Luzernbiet. Es ist eine Geste der Freundlichkeit und des Respekts, ein Zeichen der Aufmerksamkeit und Wertschätzung sowie ein Teil unserer Kultur. Zudem ist der Gruss der Beginn jeder zwischenmenschlichen Kommunikation. Leider ist die schöne und alte Tradition am Abklingen. Die Menschen pflegen den schönen Brauch des Grusses immer weniger. Mann und Frau anonymisiert sich immer stärker im zunehmenden Alltagsstress. Schade ... ein «Grüezi» ist doch eine sympathische Sache.

Wir möchten im Alltag das Grüssen wieder aktivieren und als eine tragende Form der Beziehungen fördern. Daher haben wir für das Jahr 2018 einige Aktionen zu diesem Thema geplant. Wir freuen uns, wenn die Impulse aufgenommen werden, der Gruss wieder zum verbindenden Ritual zwischen den Menschen am Santenberg wird und somit wieder ganz natürlich zum täglichen Leben gehört. Der Seniorenrat Egolzwil-Wauwil lanciert, unterstützt von einigen Partnern aus unseren Gemeinden, eine Charme-Offensive mit dem Thema «Grüezi am Santebärg».

Um dieses Ziel zu erreichen, muss jede Person bei sich selber anfangen, damit meinen wir Alt und Jung, Reich und Arm, Lehrling und Direktor, Schweizer und Ausländer, Jugendliche wie Seniorinnen und Senioren. Also begegnen wir uns mit einem «Salü», «Tschau», «Grüezi» oder «Guete Tag!» Schön, wenn Sie mitmachen und die Tradition am Santenberg mittragen und wieder aufblühen lassen.

Wir starten unsere Charme-Offensive am **Dienstag, 13. März 2018 mit einem «Grüezi-Tag»** an diversen Standorten in unseren Gemeinden. Danke, dass Sie uns aktiv unterstützen. Wir meinen: Freundlichkeit und Grüssen kostet nichts, macht aber ungemein sympathisch!

Beachten Sie auch unsere Plakate in den Anschlagkästen von Egolzwil und Wauwil.

Unterstützen Sie unsere Charme-Offensive mit aktivem Grüssen im Dorf und unterwegs. Merci!

Gerne können Sie uns auch Anregungen und Feedbacks geben an:
seniorenrat.egolzwil-wauwil@bluewin.ch

Folgende Vereine und Institutionen unterstützen unsere Charme-Offensive finanziell, ideell oder mit Aktivitäten: Blauring Egolzwil-Wauwil, Chocolats HALBA, FDP Egolzwil, FDP Wauwil, Frauenturnverein Egolzwil, Gemeinde Egolzwil, Gemeinde Wauwil, Jungwacht Egolzwil-Wauwil, Kirchgemeinde Egolzwil-Wauwil, Musikgesellschaft Wauwil, Samariterverein Wauwil-Egolzwil, Schulen Egolzwil, Schulen Wauwil, Spitex-Verein Wauwil-Egolzwil, Turnverein Santenberg TVS, Volkstheater Wauwil, Egolzwiler Wirtfamilien des Gasthauses St. Anton und des Gasthofs Duc sowie diverse anonyme Gönner und Einzelpersonen. Herzlichen Dank allen Sponsoren und Unterstützern! (Stand Anfang Februar 2018)